

PRESSEMITTEILUNG

München, 13.06.2019

Staatliche Berufsfachschule für Massage – Tag der offenen Tür 2019

Am 31. Mai 2019 war es nach reiflicher Vorbereitung endlich soweit: Die Staatliche Berufsfachschule für Massage am Klinikum der Universität lud zum Tag der offenen Tür 2019 ein und informierte vor dem Hintergrund eines abwechslungsreichen Programms die Gäste über die Ausbildung zur/m „Staatlich geprüfte/n Masseur/in und Bademeister/in“.

Die Lehrkräfte Frau Deutschmann, Herr Friedl und Herr Probst hatten im Zuge der Vorbereitungen zum Tag der offenen Tür an der Berufsfachschule (BFS) für Massage ein kompaktes, informatives und handlungsorientiertes Programm entwickelt, welches die geladenen Gäste von der Mittelschule Bernaysstraße und weitere potentielle Bewerber/innen, die sich über die BFS für Massage informieren wollten, erwartete.

Eingangs bekamen die Besucherinnen und Besucher einen kurzen Input zu den Rahmenbedingungen der Ausbildung zur/m „Staatlich geprüfte/n Masseur/in und Bademeister/in“ und zu den Unterrichtsfächern an der BFS für Massage geboten, wobei alle diesbezüglichen Fragen im offenen Austausch thematisiert werden konnten. Sodann absolvierten die Gäste einen Stationenlauf zur Fachpraxis, den die Schüler/innen des Unterkurses der BFS für Massage mitorganisiert hatten und nun praktisch durchführten.

Bei der ersten Station wurde der Hydroraum vorgestellt und man konnte die Unterwasserdruckstrahlmassage, Kneipp-Güsse und Blitzgüsse sowie hydroelektrische Voll- und Teilbäder kennenlernen.

Die nächste Station legte den Fokus auf das kinesiologische Taping, die klassische Massagetherapie, Bindegewebsmassage und Collonbehandlung, was im Fachpraxisraum verortet war. Freiwillige konnten sich in diesem Rahmen z. B. ein Tape anlegen lassen.



Eine weitere Station, welche von Herrn Probst geführt wurde, widmete sich voll und ganz der Thermo-therapie in Form von Fangoparaffin und Wärmeträgern mit Moorauflagen.

An der vierten Station im großen Veranstaltungssaal wurden die Besucher/innen über die Inhalte „Bewegen, Dehnen, Kräftigen“ und somit über Elemente der Bewegungstherapie informiert und durften diesbezügliche Übungen praktisch ausprobieren.

Die fünfte und letzte Station lieferte mit der „heißen Rolle“ und der Elektrotherapie zwei weitere interessante Mosaiksteine der Massage-Fachpraxis. Auch hier konnten die Gäste wieder vielerlei erproben, während sie von den Schüler/innen des Unterkurses nützliche Basisinformationen erhielten.

Sowohl die Gäste als auch die Schüler/innen und Lehrkräfte waren mit der Gestaltung des Tags der offenen Tür an der Staatlichen BFS für Massage München äußerst zufrieden, weshalb eine Folgeveranstaltung im kommenden Schuljahr bereits fest eingeplant ist.



Ansprechpartner:

Tobias Hartl
Ständiger Vertreter des Schulleiters
Staatliches Berufliches Schulzentrum
für Gesundheitsberufe München
Marchioninistraße 15 a
81377 München

Tel: 089/ 4400 74280

E-Mail: tobias.hartl@med.uni-muenchen.de